

La « mini COP 21 » du collège E.L. Valard

La mini COP 21 était organisée par Mme François et plusieurs autres professeurs en l'honneur de la vraie COP 21 qui est une conférence mondiale réunissant tous les chefs d'Etat. Notre but était de discuter de l'action de l'Homme sur notre écosystème. Si nous dépassons les 2°, nous ne pourrons plus empêcher la multiplication des catastrophes....



**La Présidente du Costa Rica
jouée par Anaïs interrogée
par Ambre, la journaliste.**

Plusieurs élèves sont passés à la tribune et ils ont joué des rôles de Président, d'ambassadeur ou d'experts. Ils avaient chacun un travail à faire sur un document. Il y a eu également des manifestants pour les encourager et un public compréhensif mais un peu agité sur la fin.

Il y a un pays qui n'aime pas le CO₂. En effet, le Costa Rica utilise des énergies propres comme l'eau (énergie hydraulique), les volcans (géothermie) et même les excréments de vache...

CHARLOTON Layann